COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES DU 29 SEPTEMBRE 2017

Présents : Eric FEVRIER, Catherine FIALON, Patricia SALAT, Catherine IZOULET, Judith CHAMP, Noé

DUPORT, Mathias CHARLES, Loane CROUZOLS, Margot VUARAND, Absent: Ninon LHERITIER, Étienne PICAROUGNE et Perrine VACHE.

Nouvelle école : +++

Cantine: +++

Garderie : Voir pour l'utilisation des jeux qui avaient été achetés il y a 2 ans

Les enfants demandent s'ils peuvent dessiner à midi

Inauguration: le 25 novembre 2017

Chaque conseillé est invité à préparer une phrase pour exprimer son ressenti sur la nouvelle école

Garderie : Acheter des documentaires (livres et DVD) à la bourse aux jouets organisée par l'APE

Déplacer les cages à oiseaux de l'ancienne école vers la nouvelle

Concours de dessin : En janvier sur le thème de l'hiver – récompense : chocolats – gouter = galette

Collecte de jouets pour association caritative : voir avec l'APE s'il est possible de l'organiser le jour de la bourse aux jouets (dimanche 3 décembre)

Prévoir un nettoyage des bords de route au printemps

Voir pour l'arbre de la liberté : contacter Mme Yborra (DDEN)

Projet de visite du conseil régional à LYON : sur une journée ou un week-end